

Bandara Sultan Hasanuddin Tunda Operasional Terminal Baru

MAKASSAR (IM) - PT Angkasa Pura I Bandara Internasional Sultan Hasanuddin, Makassar, Sulawesi Selatan (Sulsel) mengimbau kepada calon penumpang agar datang 3-4 jam sebelum jadwal keberangkatan. Awalnya, PT Angkasa Pura I akan memindahkan area layanan penumpang keberangkatan dari terminal lama ke terminal baru, pada Rabu (19/6) ini. Namun rencana ini ditunda. Sementara imbauan penumpang datang lebih awal agar pengguna jasa bandara untuk beradaptasi dengan terminal baru.

General Manager PT Angkasa Pura I Bandara Sultan Hasanuddin Makassar, Minggu Gandegui mengatakan, penundaan operasional terminal baru terkait dengan dokumen administrasi.

"Hal ini disebabkan karena terkait kesiapan dokumen administrasi yang diperlukan untuk operasional terminal baru," kata Minggu dalam keterangannya, Selasa (18/6).

Pada dasarnya, lanjut Minggu, Bandara Sultan Hasanuddin Makassar, secara fisik bangunan maupun fasilitas, siap untuk mengoperasikan terminal baru. "Dengan minimal fasilitas yakni area check-in, pemeriksaan boarding pass, pemeriksaan keamanan, dan akses menuju ruang tunggu atau boarding lounge," ujarnya.

Dia mengaku, dokumen administrasi untuk mengoperasikan terminal baru secara minimal fasilitas akan segera diberikan kepada regulator atau pemangku terkait. "Kami berharap doku-

men administrasi dapat segera selesai sehingga terminal baru dengan minimal fasilitas dapat beroperasi untuk peningkatan pelayanan kepada seluruh pengguna jasa bandara," tutur dia.

Minggu juga mengungkapkan alasannya meminta calon penumpang datang 3-4 jam sebelum keberangkatan yakni, pengguna jasa bandara untuk beradaptasi dengan terminal baru. "Seandainya jadi beroperasi. Salah satu mitigasi keterlambatan yaitu datang lebih awal," tandasnya.

Sebelumnya, PT Angkasa Pura I Bandara Internasional Sultan Hasanuddin telah melakukan sosialisasi dan familiarisasi ke stakeholder bandara seperti Otoritas Wilayah V Makassar, Balai Besar Kekarantinaan Kesehatan Makassar, Maskapai, dan Groundhandling agar setiap petugas dapat mengetahui alur serta proses kerja di terminal baru.

"Untuk memastikan sarana dan fasilitas dapat berjalan dengan baik, kami telah melakukan sosialisasi dan percobaan dengan stakeholder bandara. Per tanggal 19 Juni 2024 sampai seterusnya, penumpang berangkat akan dilayani di Terminal Keberangkatan Baru Bandara," ujar Minggu.

Dia juga mengatakan bahwa sudah saatnya untuk pindah ke Terminal Baru secara bertahap.

Pertama memindahkan layanan keberangkatan terlebih dahulu. PT Angkasa Pura I akan mengoperasikan sebagian area di Terminal Baru Bandara Internasional Sultan Hasanuddin dengan luasan area seluas 9.139 meter persegi untuk area check in dan 5.336 meter persegi untuk area pemeriksaan penumpang serta jalur menuju ke ruang tunggu. ● pra

MUI Lebak Minta Dikaji Ulang Soal Korban Judi Online Terima Bansos

RANGKASBITUNG (IM) - Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Lebak meminta dikaji ulang secara mendalam korban judi online menerima bantuan sosial (bansos), karena hingga kini menimbulkan polemik di masyarakat.

"Kita berharap pemerintah terlebih dulu melakukan kajian ulang bagi korban judi online untuk menerima bansos," kata Wakil Ketua MUI Kabupaten Lebak, KH Ahmad Hudori di Rangkasbitung, Lebak, Selasa (18/6).

Selama ini, katanya maraknya judi online di masyarakat itu menjadikan pertanyaan, apakah mereka benar-benar korban judi online atau sengaja berjudi online.

Sebab, mereka para korban judi online itu usianya beragam mulai kanak-kanak, dewasa hingga orang tua.

Begitu juga korban judi online berbagai profesi mulai pengangguran, ibu rumah tangga, buruh bangunan, ASN, Polri, TNI dan lainnya.

Para korban judi online tersebut tentu tidak semua menimbulkan kemiskinan dan patut menerima bansos.

Sebaiknya, kata dia, korban judi online itu perlu ada pengkajian secara menyeluruh dan komprehensif baik dari sudut sosial, agama, budaya dan nilai etika di masyarakat.

Saat ini, pemerintah akan memberikan bansos kepada korban judi online tentu dinilai tidak

memberikan solusi yang baik dan tepat.

Bagaimana jika korban judi online mendapatkan bansos berupa bantuan langsung tunai (BLT) dipastikan akan digunakan kembali judi online.

Oleh karena itu, MUI Lebak menyarankan untuk korban judi online bagi usia kanak-kanak dan dewasa dilakukan pembinaan khusus, termasuk orang tua.

"Kami bukan tidak setuju korban judi online menerima bansos, namun perlu dikaji ulang secara khusus dan mendalam agar mereka ke depannya tidak menjadi korban judi online lagi," katanya menjelaskan.

Menurut dia, judi online banyak diminati masyarakat karena tidak secara langsung mendapatkan pengawasan aparat keamanan.

Mereka, katanya begitu leluasa untuk memainkan judi online di handphone android miliknya dengan permainan game atau slot.

Bahkan, lebih berbahaya, kata dia, judi online itu sudah kecanduan.

Awalnya, mereka judi online itu memasar Rp5 ribu hingga Rp20 ribu, tetapi semakin lama bisa mengakibatkan kekalahan cukup besar hingga kendaraan dan rumah dijual.

Selain itu juga melakukan tindakan kejahatan dan kriminal serta menimbulkan Kekerasan Dalam Rumah Tangga (KDRT).

Para judi online itu kebanyakan membawa kemudahan dan kesengsaraan terhadap pelaku maupun keluarga dibandingkan manfaatnya.

MUI Lebak mengharamkan semua jenis perjudian karena dampaknya merugikan diri sendiri dan keluarga.

Dengan demikian, pihaknya mendesak aparat keamanan agar menyetujui pemberian bansos karena hingga saat ini masih banyak aplikasi perjudian online.

"Kami minta aparat keamanan menangkap para bandar judi online karena membahayakan bagi masyarakat Indonesia," katanya menjelaskan. ● pra



IDN/ANTARA

LIBUR LEBARAN DI KCBN MUARA JAMBI

Foto udara pengujung berada di areal dalam Candi Gumpung, Kawasan Cagar Budaya Nasional (KCBN) Muara Jambi, Jambi, Selasa (18/6). Kawasan pendidikan Buddha seluas 3,981 hektar atau terbesar di Asia Tenggara itu diperkirakan dibangun pada abad ke-6 dan menjadi pilihan warga untuk libur Lebaran bersama keluarga.

Survei PDIP, Rano Lebih Dikenal Warga Banten Dibanding Airin

Survei itu dilakukan oleh lembaga survei Pandawa Research pada 27 Mei hingga 7 Juni 2024 menggunakan metode random sampling yang melibatkan 3.180 responden yang tersebar di delapan kabupaten dan kota di Banten.

SERANG (IM) - Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) melakukan survei dalam menghadapi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Banten 2024. Terdapat hasil yang mengejutkan dari survei itu, salah satunya tingkat popularitas mantan Wakil Gubernur Banten, Rano Karno. Ia lebih dikenal warga Banten dibandingkan mantan Wali Kota Tangerang Selatan, Airin Rachmi Diany.

Survei itu dilakukan oleh lembaga survei Pandawa Research pada 27 Mei hingga 7 Juni 2024 menggunakan metode random sampling yang melibatkan 3.180 responden yang tersebar di delapan kabupaten dan kota di Banten.

Pandawa melakukan survei tentang alasan memilih calon gubernur dengan simulasi tujuh kandidat yakni Achmad Dimiyati Natakusumah,

Airin Rachmi Diany, Arief R Wisnansyah, Rano Karno, Iti Octavia Jayabaya, Ratu Tatu Chasanah, dan Wahidin Halim.

Pada indikator popularitas atau lebih dikenal, Rano Karno nampaknya unggul dari enam kandidat lainnya termasuk Airin Rachmi Diany maupun rivalnya yaitu mantan Gubernur Banten Wahidin Halim.

Rano Karno mendapatkan skor 30,1 persen, disusul oleh Ratu Tatu Chasanah dengan skor 18,7 persen, lalu Achmad Dimiyati Natakusumah 18,5 persen, baru Airin Rachmi Diany 15,5 persen.

Sementara nama lainnya seperti Iti Octavia Jayabaya sebanyak 14,4 persen, Wahidin Halim 7,7 persen, dan Arief R Wisnansyah sebanyak 7,2 persen.

Meski demikian, secara elektabilitas, Rano masih kalah dengan Airin. Airin Rachmi Diany saat ini posisi teratas di angka dukungan 41,9 persen dengan strong supporters 28,3 persen dan tingkat pengenalan 90,3 persen.

Lalu disusul oleh Rano Karno yang berada di posisi kedua di angka dukungan 19,6 persen dengan strong supporters 10,9 persen dan tingkat pengenalan 94,7 persen. Wahidin Halim di posisi ketiga dengan angka dukungan 10,4 persen dengan strong supporters 6,2 persen dan tingkat pengenalan 76,7 persen.

Pengamat Politik sekaligus Direktur Eksekutif Kajian Politik Nasional (KPN), Adib Miftahul mengaku terkejut dengan hasil survei itu.

Sebab, pada hasil survei Pandawa itu, Rano Karno masih bisa survive di antara Airin maupun Wahidin Halim.

"Yang mengejutkan itu, Airin masih bisa survive di antara petahana, masih nomer satu. Dan yang mengejutkan juga Rano Karno, padahal petahana sudah lama. Disurvei ini berada di posisi kedua," kata Adib, Selasa (1/6).

Menurutnya, hasil survei yang dikeluarkan oleh Pandawa Research itu merupakan potret realitas politik saat ini.

"Pasti ini akademis, punya cara dan formula tersendiri, tapi saya kira potret survei yang menggambarkan realitas saat ini, belum tentu juga hal ini terpotret besok, minggu depan atau bulan depan karena politik masih dinamis," pungkasnya. ● pra

Pemkab Bogor Ikuti Arahan Presiden Terkait Pengendalian Inflasi Tahun 2024

BOGOR (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor mengikuti arahan Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo pada Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Pengendalian Inflasi Tahun 2024. Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menghadiri secara langsung Rakornas tersebut di Istana Negara, Jakarta, Jumat (14/6).

Sementara itu, di tempat terpisah, Pj. Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Suryanto Putra bersama jajaran perwakilan Forkopimda dan Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Bogor mengikuti rakor tersebut secara virtual, di Ruang Rapat 1 Sekretariat Daerah Kabupaten Bogor.

Rakornas Pengendalian Inflasi Tahun 2024 dipimpin langsung Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo di Istana Negara, Jakarta. Rakornas tersebut bertemakan "Pengamanan Produksi dan Peningka-



Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Pengendalian Inflasi Tahun 2024. Pemkab Bogor mengikuti arahan Presiden RI soal inflansi.

tan Efisiensi Rantai Pasok untuk Mendukung Stabilitas Harga".

Dalam arahnya, Presiden Joko Widodo menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya pada Tim Pengendalian Inflasi Pusat dan Tim Pengendalian Inflasi Daerah yang telah bekerja keras, yang telah berusaha keras untuk mengenda-

likan inflasi, sehingga yang terakhir, di bulan Mei yang lalu, inflasi kita berada di angka 2,84 persen.

"Ini merupakan salah satu yang terbaik di dunia. Kalau kita ingat, 9 sampai 10 tahun yang lalu inflasi kita masih berada di angka 9,6 persen. Dan atas kerja keras kita semua kini berada di angka 2,84 persen," kata Presiden Jokowi.

Jokowi mengingatkan agar tetap waspada, hati-hati, tidak boleh lengah, karena masa depan yang harus dihadapi tidak mudah. Semuanya sudah mendengar warning dari Sekretaris Jenderal (Sekjen) PBB, bahwa dunia menuju pada neraka iklim, semua akan mencapai rekor tertinggi di lima tahun ke depan, maka hati-hati, katanya.

"Saya minta yang menjadi kewajiban pusat, dikerjakan pusat, yang menjadi kewajiban provinsi, dikerjakan provinsi, dan yang menjadi kewajiban kabupaten/kota juga harus dikerjakan, sehingga kerja kita semua betul-betul terintegrasi," tandas Presiden Jokowi.

Pj. Sekretaris Daerah Kabupaten Bogor, Suryanto Putra menerangkan TPID Kabupaten Bogor rutin setiap minggu melaksanakan rapat pengendalian inflasi daerah sesuai arahan Kementerian Dalam Negeri. Termasuk per dua minggu rapat pengendalian inflasi bersama Pemerintah Provinsi Jawa Barat.

"Kita harus terus mengikuti perkembangan yang terjadi di nasional, khususnya terkait pengendalian inflasi. Oleh karena itu kami hadir pada rakornas ini mengikuti arahan Presiden Republik Indonesia," terang Suryanto Putra. ● gio

Penjualan Hewan Kurban di Pandeglang Lesu, Stok Melimpah di Lapak Pedagang

PANDEGLANG (IM) - Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Pandeglang menyebutkan bahwa penjualan hewan kurban pada Hari Raya Idul Adha 1445 Hijriah lesu dibandingkan tahun lalu.

Kepala BPS Kabupaten Pandeglang, Achmad Widianto, mengungkapkan kenyataan kelesuan seperti Hari Raya Idul Adha juga berperan dalam perputaran ekonomi. Menurutnya, momentum ini sangat dinantikan oleh para peternak hewan kurban.

"Para peternak kambing dan sapi sangat menggantungkan harapan pada Hari Raya Idul Adha, yang hanya terjadi setahun sekali. Namun, fenomena di lapangan tahun ini sepertinya agak lesu," ungkapnya di kantor BPS Pandeglang, Selasa (18/6).

Penjualan hewan kurban, baik sapi maupun kambing, mengalami kelesuan tahun ini. Achmad Widianto menjelaskan Indikatornya, banyak pedagang hewan kurban masih memiliki stok yang melimpah di lapak dan area ternak mereka.

Ia menyampaikan, stok hewan kurban tahun 2024 mengalami penurunan. Berdasarkan survei di lapangan, masih banyak stok yang tersedia meskipun minat masyarakat untuk melaksanakan kurban cukup tinggi.

"Iya, informasi yang kami

terima dari para pedagang memang menunjukkan penurunan tahun ini. Di beberapa tempat, tidak hanya di Pandeglang saja, stok masih banyak tersedia," ucapnya.

Ia menambahkan, pertumbuhan ekonomi dalam konteks daya beli hewan kurban tidak hanya dilihat dari kemampuan finansial saja,

melainkan juga dari aspek keimanan masyarakat.

"Banyak juga yang secara ekonomi sederhana atau kurang, tetapi semangatnya tinggi untuk berkorban. Sebaliknya, ada yang secara finansial mampu tapi tidak berkorban. Dua hal ini yang harus kita tumbuhkan," pungkasnya. ● pra

PENGUMUMAN
Berdasarkan akta Rialah Rapat PT SENTULPRIMA GASINDO berkedudukan di Jakarta Utara ("Perseroan") tertanggal 13 Juni 2024, nomor 43, dibuat oleh STEPHANIE WILAMARTA, Sarjana Hukum, Notaris di Jakarta, bahwa telah diputuskan untuk menurunkan modal dasar Perseroan yang semula sebesar Rp 15.000.000.000,- (lima belas miliar Rupiah) menjadi sebesar Rp 10.000.000.000,- (sepuluh miliar Rupiah) dan modal ditempatkan serta modal disor Perseroan yang semula masing-masing sebesar Rp 10.000.000.000,- (sepuluh miliar enam ratus juta Rupiah) menjadi masing-masing sebesar 10.000.000.000,- (sepuluh miliar Rupiah).
Kepada para kreditor yang keberatan atas penurunan modal tersebut dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini yang ditunjukkan kepada alamat di bawah ini dengan tembusannya kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia:
PT SENTULPRIMA GASINDO
Jalan Jembatan Tiga nomor 11 C,
Kelurahan Penjaringan, Kecamatan Penjaringan,
Jakarta Utara - 14440
&
Kantor Notaris STEPHANIE WILAMARTA, SH
Plaza Kelapa Gading Blok G No. 50,
Kel. Kelapa Gading Barat, Kec. Kelapa Gading,
Jakarta Utara - 14240
Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Jakarta, 19 Juni 2024
Direksi PT SENTULPRIMA GASINDO

PENGUMUMAN RENCANA PEMBAGIAN KEKAYAAN HASIL LIKUIDASI PT CNBM INTERNATIONAL INDONESIA (DALAM LIKUIDASI)
Guna memenuhi Ketentuan Pasal 149 dan Pasal 152 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas Likuidator PT CNBM INTERNATIONAL INDONESIA (dalam likuidasi) (selanjutnya disebut "Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan Laporan Keuangan yang disusun oleh Likuidator tertanggal 22 November 2023, sisa Kekayaan Perseroan setelah dikurangi kewajiban-kewajiban Perseroan dikembalikan seluruhnya kepada Pemegang Saham sesuai persentase kepemilikan masing-masing pemegang saham.
Bagi Para Pihak yang berkepentingan atau memiliki tagihan terhadap Perseroan, dapat menghubungi likuidator selambat-lambatnya 14 hari berturut-turut sejak tanggal pengumuman ini disertai dokumen asli dan lengkap ke alamat Jalan Kesehatan I No.2B Petojo, Kecamatan Gambir, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10160, Telepon: 081934566000
Jakarta, 19 Juni 2024
LIKUIDATOR PT CNBM INTERNATIONAL INDONESIA
Andri Apriyanto Setiawan, S.E., Ak., MAK., CLI.
Reinaldi Reginal Rusli, S.E.

mandiri
PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)
Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk akan melakukan penjualan/pengalihan piutang (cessie) terhadap debitur sebagai berikut:

| No. | Nama Debitur | Alamat | Jumlah Kewajiban (per 14-06-2024) | Agunan Kredit |
|-----|--------------|--|-----------------------------------|---|
| 1 | Budyanto | Jl. Piliut Putri IV/18 RT. 006/006 Jakarta Utara | Rp.209.162.257.00,- | SHM NO. 10477/Kapuk Muara Atas Nama Hasim Wongso, LT. 68, Jl. Vikamas Tengah I Blok 15 Kav. No. 12 Kel. Kapuk Muara, Kec. Penjaringan, Jakarta Utara, DKI Jakarta |

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan piutang Bank tersebut di atas, dapat menyampaikan penawaran dengan menghubungi alamat di bawah ini paling lambat tanggal 26 Juni 2024.
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk.
Retail Collection & Recovery Group
Collection & Recovery Center Jakarta
Ed. Wisma Mandiri II Lt. 17
Jl. Kebon Sirih No. 83, Jakarta 10340
Demikian untuk diketahui semua pihak.
Jakarta, 19 Juni 2024
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk
Collection & Recovery Center Jakarta

PENGUMUMAN
Memenuhi ketentuan dalam UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada pihak manapun yang berkepentingan bahwa seluruh pemegang saham PT SINARJAYA GLOBAL MANDIRI, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), akan melaksanakan penjualan atas seluruh sahamnya.
Bagi pihak manapun yang memiliki tagihan terhadap Perseroan atau berkaitan terhadap penjualan seluruh saham tersebut, mohon segera dapat menyampaikannya secara tertulis disertai dengan bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini, ke alamat : Jl. Mampang Prapatan Raya No. 73A Lt. 3, Kel. Tegay Parang, Kec. Mampang Prapatan, Jakarta Selatan.
Terima kasih atas perhatiannya.
Direksi
PT SINARJAYA GLOBAL MANDIRI